11

## M. Chevènement : le réseau « Glaive » a été démantelé en France...

A Europe 1, le ministre de la défense, M. Jean-Pierre Chevènement, a reconnu, lundi 12 novembre, l'existence en France, dans les années 50, du réseau « Glaive », qui, selon des informations de source italienne, était clandestin et chargé de s'opposer, le cas échéant, à une éventuelle invasion de forces armées soviétiques dans plusieurs pays européens.

M. Chevenement a affirmé que cette structure, proche des services secrets dans chaque pays et, aussi, des services de renseignement de l'alliance atlantique, avait été dissoute « sur ordre du président de la

République », sans préciser à quelle date. «Il est exact, a expliqué le ministre, qu'une structure a existé. mise en place au début des années 50 pour permettre la liaison entre un gouvernement qui aurait dû se réfugier à l'étranger dans l'hypothèse de l'occupation de son pays. Cette structure a été dissoute sur l'ordre du président de la République. Elle n'a jamais eu à ma connaissance qu'un rôle dormant et un rôle de liaison. » Prié de dire si cette affaire pourrait provoquer des rémous politiques en France, comme en Italie, M. Chevenement a répondu : « Je ne pense pas. »